

ネイルサロンが出張レク開催

ヒューマンライフケア

無料サロン体験

ヒューマンライフケア

風銘の湯デイサービスセンター(東京都江戸川区)

で、7月14日、外部事業者を招いてネイルカラーリングとハンドマッサージによるレクリエーションが行われた。これはヒ

ューマンホールディングスの事業子会社でネイル

サロンを国内12店舗で展開する、「ダッシングデ

イバ」とのコラボレーションによるもの。

各店舗からプロのネイリスト5名とトレーナーを招き、デイサービス利用者にサロンと同じサービス

ビスを個別に提供した。

デイサービ

ス利用者にネ

イルやマッサ

ージを体験し

てもうこと

で、明るく華やいだ気分で

楽しい時間を過ごしてもら

い、ネイリス

トには世代間

交流によるコミュニケーション

スキルの向上が狙



ピスを個別に

▲男性によるハンドマッサージ

い。「イベントの告知を受けると日頃よりも利用者18名が参加。女性にはネイルカラーリングを、男性にはハンドマッサージを個別で15分程度行つた。ネイルカラーやマッサージオイルなど

は、サロンで提供する商品をそのまま利用。女性用者の笑顔が多く、いきいきとしていたのが印象的です。色を使うことや

マッサージで肌を通してのコミュニケーションを行つた。日本に進出した、20~40代向けのネイルサロン。

ヒューマンライフケアとダッシングディバによる合同レクリエーションは

、利用者の雰囲気やはりクエストに合わせて施しました。利用者からは「いい思い出になった」、「きれいにしてもらえて嬉しい」などの声が寄せられました。

また、同デイサービスセンターの清水有香里さ

だ。ダッシングディバは2

006年にアメリカから

日本に進出した、20~40代向けのネイルサロン。

ヒューマンライフケアとダッシングディバによる合同レクリエーションは

今回が初めてということ